

## 001 –LAISSER SA TRACE

Enseignante : Alors ça c'est une personne qui a vraiment laissé sa marque dans son domaine. Pouvez-vous penser à d'autres personnes qui ont laissé leur marque dans notre région?

Élève 1 : Joey Smallwood parce qu'à cause de lui, Terre-Neuve est une province du Canada...

Enseignante : Ah oui, c'est vrai!

Élève 2 : Il y a un bateau qui porte son nom.

Enseignante : Mmm hmm, oui!

Élève 3 : Les personnes qui ont commencé les écoles françaises, monsieur Robert Cormier...

Élève 4 : Cyrilda Poirier a travaillé pendant 24 ans à la Fédération des francophones.

Enseignante : Ah oui... Alors, j'aimerais qu'on en profite d'apprendre ce qu'on peut à propos des personnes qui ont contribué au français ici dans notre région, ok?

Élève 5 : Eh madame, Émile Benoit est sur YouTube!

Enseignante : Ah oui?

Élève 1 : Si on préparait un questionnaire, on pourrait demander à nos parents quelle personne est la plus connue dans la région.

Élève 6 : Et pourquoi?

Élève 7 : Euh oui?

Élève 2 : J'vais parler à ma voisine... elle est toujours au courant de tout, et elle parle trop!

Élève 3 : Tony Cornect, qui est député de la région...

Enseignante : Et puis, connaissez-vous Philippe Enguehard?

Élèves 3 et 8 : Non.

Enseignante : Ahhh LUI c'est un homme qui a vraiment laissé sa marque! Quand y'était seulement au secondaire, y'a revendiqué ses droits d'étudier en français!

Élèves 3 et 8 : Ahhhhh!

Élève 5 : Madame, on a écouté une chanson de Monsieur Benoît... son français est différent!

Enseignante : Mais as-tu compris?

Enseignante : Imaginez comment chacun d'entre vous pourrait laisser sa marque dans un domaine ou un autre... vraiment devenir quelqu'un dont on se souvient. Alors pour quoi aimeriez-vous être reconnus?

*FIN*